

●丹精込めた手入れが実を結び
みごとに開花



6月初旬から下旬にかけ、智光山公園内にある花菖蒲園では、紫・藍色・黄色・白と色鮮やかな花が、見ごろを迎えました。カメラを持った人や散歩がてらに花を見に来た人など、多くの皆さんでにぎわいました。

Human Town Photo studio
ひとまち写真館

あなたが写っていませんか？広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものに限り無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。

●梅雨空を吹き飛ばす熱気！
国際色豊かに響く友好の歌声



6月17日、新狭山の中原公園で、第15回あじさい祭り並びに第18回国際交流の集いが開催され、5,600人の来場者でにぎわいました。晴天にも恵まれ、梅雨を忘れてしまいそうな透き通った青空のもと、幼稚園児のお遊戯や小学生の吹奏楽をはじめ、民族衣装を着たさまざまな国の皆さんの歌声が、会場を盛り上げてくれました。



各種出店、ショーもあるにぎやかな夏祭り

私たちの柏原第8区自治会は、入間川西側沿いにあり1千600世帯を超える大きな自治会です。毎年7月末に開催する夏祭りは、最大のイベントです。支部長・班長さん、子供会、寿会民踊部、あさひ民踊会ほか各種団体のご協力により、1千200人以上の参加で盛大に行われます。

また、年2回、会員参加による第8区自治会クリーン作戦や防犯パトロールを通して、地域の環境維持・連帯とコミュニケーションが図れるように取り組んでいます。

うらやま自治会

柏原第8区自治会

狭山の史跡

公式モバイルサイトで市内の史跡を巡るコースを多数紹介しています。ぜひご覧ください。

瑞光寺

所在地 上奥富354



現在の瑞光寺は、現在の上奥富の地に移ったといわれています。

旧本堂は江戸中期の享保年間に建てられたもので、木造菅葺でしたが、昭和42年に現在のものに建て替えられました。同寺の建物でもっとも古いのは山門で、元禄15年(1702年)に改修したとの記録が残っています。

奥富地区にある瑞光寺は、伝承により、もととは新狭山境の辺りにありました。しかし、たびたびの合戦によって寺が焼失し、



●堀兼中学校男子
ソフトテニス部

私たち男子ソフトテニス部は、現在52名の部員が練習に励んでいます。基本を重点的に練習するなかで、各自が目標を立て、お互いの能力を高めることを目指しています。今年、市内の大会で優勝できたのは、その練習の成果だと思います。先輩と後輩の仲が良いことも強さのひけつです。今年最大の目標は、関東大会へ出場することです。

英語活動支援員
エイゴカツドウシエンイン

木村 利香さん
(入間野小学校勤務)



支援員として勤務は5年目
趣味はスポーツと映画鑑賞
好きな言葉は「思いやり」

Hello everyone! I'm enjoying English activities with my high-spirited students at Irumano Elementary School. They have a great smile and that makes me happy. I lived in New York for three years during my father's business' assignment and went to a public school there. I joined the volleyball team at school and made a lot of friends. Each game, my classmates came and cheered me up.

Through my school life and relationship with my friends, I learned that the most important thing is the warm-heartedness and extend thoughtful feelings for others. So, please convey your feelings with all your heart to your friends. Just one word with all your heart makes everyone happy. Let's have fun with English together.

皆さんこんにちは、私は元気な入間野小学校の子ども達と英語活動を楽しんでいます。素敵な笑顔に囲まれて、幸せいっぱいです。私は、3年間ニューヨークで暮らし、現地校に通ってました。学校では、バレーボールに励み、仲間がたくさんできました。

学校生活や友だちから学んだことは、温かい気持ちの大切さ、相手を思いやる心です。心をこめて友だちにあなたの気持ちを伝えましょう。さあ、一緒に英語を楽しみましょう！

(英文の要約)

●10月の稲刈りが楽しみです



「足が冷たい!」と言いながら泥んこになって楽しみました

6月23日、柏原公民館のお米づくり体験教室が、市民憩いの広場柏原に隣接する田んぼで行われました。50名を超える子ども達が田んぼに裸足で入り、よいお米ができますようにと願いを込めて、田植えをしました。

●小さな的を狙って 緊張と集中



7月12日までの5回のコース

6月14日、東京家政大学を会場に初心者スポーツ吹矢教室が行われました。33名の参加者は、腹式呼吸で、大量の空気を吸って一気に吐き出し、健康に良いと大変好評でした。

●好きな本が見つかったかな?

6月16・17日(土・日)、中央図書館で、保存期間が過ぎた雑誌や図書などが無料で配布されました。今年は約3,000冊が用意され、大勢の方が、お目当ての本を探して持ち帰りました。



●高い技術に裏づけられた匠の素晴らしさ



刀身彫刻の先生から直接説明を受けました

6月17日、博物館で刀身彫刻の実演と解説がありました。刀身彫刻とは、完成された刀身に彫金を施し、日本刀の美しさを引き出す芸術で、当日訪れた皆さんは、その素晴らしさに感銘を受けていました。